

PERSONEN UND NOTIZEN

Akkordeonorchester unterwegs in Prag



Der Vereinsausflug des 1. Akkordeonorchesters Passau führte die Mitfahrer in die tschechische Hauptstadt Prag. Bei warmem, sonnigem Wetter erkundeten die Teilnehmer bei einer zweistündigen Führung die vielen Facetten der Neu- und Altstadt. Um den musikalischen Hintergrund nicht zu vernachlässigen, besuchte die Gruppe die Grabstätten der Komponisten Antonin Dvorak und Bedrich Smetana am Vysehrader Friedhof. Der Samstag wurde mit einer abendlichen Schifffahrt auf der Moldau abgeschlossen. Am Sonntag wurde den Mitfahrern die jüdische Geschichte und Kultur mit einer Führung im jüdischen Viertel näher gebracht. Bevor die Heimreise angetreten wurde, konnte noch je nach Interesse die Prager Burg oder der berühmte Garten der deutschen Botschaft erkundet werden.

– red/Foto: privat